

Bekanntmachungen



STADTVERWALTUNG KAISERSLAUTERN

Wahl des Ortsvorstehers in Kaiserslautern-Hohenecken
am 30.06.2013

Öffentliche Bekanntmachung

des endgültigen Wahlergebnisses gemäß § 77 Abs. 4
der Kommunalwahlordnung (KWO)

Der Wahlausschuss für die Wahl des Ortsvorstehers im Ortsbezirk Kaiserslautern-Hohenecken hat in seiner öffentlichen Sitzung am 01.07.2013 das folgende endgültige Wahlergebnis festgestellt:

Wahlberechtigte insgesamt:	2.761		
Wählerinnen und Wähler	517		
Wahlbeteiligung	18,73 %		
Ungültige Stimmen	5		
Gültige Stimmen	512		
Von den gültigen Stimmen entfielen auf			
Rothmann, Alexander Jürgen	CDU	JA	392
		NEIN	120

Mehr als die Hälfte der abgegebenen gültigen Stimmen lauten auf „JA“. Der Bewerber Alexander Jürgen Rothmann, CDU, ist somit zum Ortsvorsteher im Ortsbezirk Hohenecken gewählt.

Kaiserslautern, 1. Juli 2013

gez. **Dr. Klaus Weichel**, Oberbürgermeister